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Compte-Rendu 

Conseil Municipal 

Séance du 15 Avril 2021 

 

L’an deux mille vingt et un, le 15 avril 2021 à vingt heures trente, le Conseil Municipal de la commune de 

GRAZAC, dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire à huis clos sous la présidence de Monsieur ZDAN 

Michel, Maire. 

 

PRÉSENTS : M. ZDAN Michel, Mme BRUNANCHON Annie, M. DEMESSANCE Christophe, Mme QUILLAUD Elodie, 

M. DA SILVA CORREIA Manuel, Mme FLOURY Clara, M. GARRIGUES Jean-Luc, Mme MESPLES Magali, M. 

NAYRAC Philippe, M. ROMERO Patrick, M. DAROLLES Cédric, M. STRAUS Christophe, Mme SAJDAK Sophie. 

EXCUSÉS : M. PARTINICO Jérémy (Pouvoir donné à Mme QUILLAUD Elodie), M. LORRAIN Jean-Luc (Pouvoir donné à 

M. ZDAN Michel). 

Secrétaire : Monsieur GARRIGUES Jean-Luc  

 

 

COMPTE RENDU : 

1/ Approbation compte rendu du conseil municipal du 26 mars 2021. 

Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 

2/ Délibération n° 2021-21 : Vote du Budget Primitif et Vote des Taux 
 

Monsieur le Maire présente au Conseil Municipal le budget primitif 2021. 
 

Mouvements Dépenses Recettes 

- Fonctionnement 436 723.98 € 436 723.98 € 

- Investissement 360 093.07 € 360 093.07 € 

TOTAL 

 

796 817.05 € 796  817.05 € 

 

Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 

 

Monsieur le Maire indique que le taux départemental 2020 de la taxe foncière (bâti) soit 21.90 % est 

intégré dans le taux de référence de la Commune et propose au Conseil Municipal les taux d’imposition 

comme suit :  
 

 TAUX 

N-1 

TAUX 

Année en cours 

 

BASES 

 

PRODUIT 

FB 

FNB 

 

19.94 % 

113.56 % 

41.84 % 

113.56 % 

403 900 € 

18 000 € 

168 992 € 

20 441 €  

   TOTAL  189 433 € 

 

Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 
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3/ Questions et informations diverses  
 

- Associations : Dissolution de l’association « La Pétanque Grazacoise », Demande subvention de 

l’association PEGACE. Les autres associations n’ont pas demandé la subvention. 

- Cantine : Mme BRUNANCHON fait part au conseil municipal qu’il y des dettes de certaines familles 

grazacoises). Afin de pallier ceci, elle propose de réfléchir sur le paiement par rapport au quotient familial : 

un rendez-vous est pris avec Mme COURBIERE de la Mairie de Cintegabelle. 

- Résidence Service : une rencontre avec Mme Le Sous-Préfet a eu lieu à la salle polyvalente avec la DDT 

de Carbonne et ALTEAL. Le bailleur social peut pratiquement commencer les travaux mais ne peut pas 

rénover le Bâtiment car il ne peut pas être considérer comme un logement social. De fait, ALTEAL 

proposerait de racheter le terrain indépendant du Bâtiment.  

Une réflexion est menée par rapport au devenir du Bâtiment. 

 

 

 

************* 

La séance est levée à 22h15 

******************** 
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